
 

 

 

 

 

【令和５年 12 月８日（金） 予定】 

 

１．大 坪 正 尚 議員 （一問一答） 

 (1) 空家問題について 

  ① 法改正に伴う管理・活用について 

  ② 今後の取組について 

(2) こども家庭センターについて 

  ① 目的と意義について 

  ② 体制整備や運営の課題は。 

 (3) 通級指導教室について 

  ① 設置の現状について 

  ② 巡回相談・指導について 

  ③ 今後の取組について 

 

２．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

 (1) 学校園における、諸問題について 

① 教育、保育の見える化について 

② 子育て支援策「こども誰でも通園制度（仮称）」について 

③ 中学校のクラブ活動について 

 (2) 新庁舎建設に係るデジタル化について 

  ① ＤＸビジョンについて（特に、市民対応） 

 (3) 恵我ノ荘駅前南側周辺整備について 

  ① 今後の整備状況と賑わいの創出について 

 (4) これからの公園の在り方について 

  ① 管理団体、そして行政の役割などについて 

 

３．笹 井 喜世子 議員 （一問一答） 

 (1) 第９期高年者いきいき計画について 

  ① 当市での介護の現状について 

② 保険料について 

  ③ サービス利用者負担について 

  ④ 総合事業について 

  ⑤ 介護施設・介護労働者について 

 (2) タブレット端末での学習と現状の課題について 

  ① タブレット端末による学校での授業の取組について 

  ② 学校でのタブレット端末の使用について 

  ③ タブレット端末使用での子どもへの影響と今後の課題について 

 (3) 羽曳野市本庁舎建替整備について 

  ① 基本計画策定に向けての取組について 

  ② 財源の考えについて 

  ③ 市民の期待や要望、理解について 

 

４．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

 (1) 小・中学校の特別教室について 

  ① 特別教室の利用状況について 

  ② 特別教室へのエアコンの設置状況について 

 (2) 小・中学校の学習端末について 

  ① 小・中学生に配備した学習端末について 

  ② 学習端末の更新時期について 
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 (3) 学校給食について 

  ① 学校給食センター新築移転整備について 

  ② 中学校給食の全員喫食の実施について 

 

【令和５年 12 月 11 日（月） 予定】 

 

５．黒 川   実 議員 （一問一答） 

(1) まちかど遊び広場について 

① 利用状況は。 

② 他の地域へ整備する予定はあるか。 

 (2) 当市の水道・下水道工事について 

  ① 施工方法、工程について 

  ② 近隣への周知、説明は。 

 (3) 幼稚園・保育園・認定こども園について 

  ① 令和６年度の入園希望者の状況は。 

 (4) 児童・生徒の緊急時の連絡について 

  ① 休日の連絡体制は。 

 

６．竹 本 真 琴 議員 （一問一答） 

(1) 都市計画道路八尾富田林線羽曳野工区第２期区間の現状に 

ついて 

① 用地買収の現状について 

② 進捗状況と今後の計画及び展開について 

 (2) 教育環境の現状について 

  ① タブレット端末を用いた教育の現状について 

  ② ＡＬＴのカリキュラムについて 

  ③ 今後の検討課題について 

７．沼 元 彩 佳 議員 （一問一答） 

 (1) 大阪・関西万博における機運醸成への取組について 

  ① 大阪・関西万博への参画について、これまでの取組状況は。 

  ② 若年層の認知度について 

  ③ 今後の認知度拡大に向けた取組は。 

(2) 学校教育現場におけるＩＣＴの活用について 

  ① 内蔵アプリの選定理由について 

  ② 子どもたちのアプリの活用状況は。 

  ③ 教職員のタブレット端末の活用について 

 

８．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

(1) こども未来戦略方針について 

① 幼児保育の現状は。 

② こども誰でも通園制度（仮称）の受け止め方は。 

 (2) 高齢者の生きがい・やりがいについて 

  ① 高齢者が参加できるボランティアや地域活動の状況は。 

  ② 今後の当市の考え方は。 

(3) 公共施設のＡＥＤ屋外設置状況について 

 ① ＡＥＤの使用状況は。 

 ② 今後の当市の考え方は。 

 

９．南   玲 議員 （一問一答） 

 (1) 子ども医療費助成の充実について 

  ① 窓口負担ゼロについて 

  ② 今後の取組について 

 (2) ひとり親家庭への支援について 

  ① 当市の取組について 



  ② 母子、父子、寡婦への支援について 

 

 

10．百 谷 孝 浩 議員 （一問一答） 

 (1) 介護業界について 

  ① 当市の介護需要に対する介護人材の状況について 

  ② 介護職の魅力向上への取組について 

  ③ 介護職員に対する支援策について 

  ④ 外国人介護人材の受入れと支援について 

  ⑤ 地域密着型サービスの広域利用について 

(2) 地域交通について 

  ① 公共交通の利便性と維持向上について 

  ② ライドシェアについて 

 

【令和５年 12 月 12 日（火） 予定】 

 

11．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 児童・生徒の脳発達と学校教育について 

  ① ＧＩＧＡスクール構想の理念について 

  ② 学校教育におけるタブレット端末の活用状況は。 

  ③ スマートフォン、タブレット端末の過剰使用が脳の発達に与え 

る悪影響について 

  ④ これからの社会で必要な能力の学びについて 

(2) 地域猫による環境問題について 

 ① 飼い主のいない猫による環境問題についてどう捉え改善に取り 

組んでいるか。 

 ② 公益財団法人どうぶつ基金の実施している無料不妊去勢手術と 

当市の関係について 

 ③ 無償で地域猫との関係改善に取り組んでいる自治会・市民団体

への支援について 

  

12．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

(1) 物価高に負けない生活防衛策について 

① 低所得者世帯７万円給付の迅速な年内予算化について 

② 定額減税対象者と低所得者にならない方との「はざま」対象者 

への取組について 

 (2) 乳幼児健診の拡充について 

  ① 乳児・幼児の健康状態の定期的確認の現状について 

  ② 出産から就学前までの「切れ目ない健診」について 

  ③ 「１か月児」と「５歳児」健診の取組について 

 (3) 自治体システム標準化とガバメントクラウドの対応について 

  ① 定額給付金の取組における弊害について 

  ② 2025 年度標準化に向けた現状について 

  ③ 自治体システム標準化における市民への弊害について 

  ④ 2025 年度標準化における予算の取組について 

 


